
2 questions posées aux députés par Hélène f 
Pour :  

loic.prudhomme@assemblee-nationale.fr <loic.prudhomme@assemblee-nationale.fr>, 

Clémentine Autain <clementineautain93@gmail.com>, caroline.fiat@assemblee-nationale.fr 

<caroline.fiat@assemblee-nationale.fr>, ugo.bernalicis@assemblee-nationale.fr 

<ugo.bernalicis@assemblee-nationale.fr>, eric.coquerel@assemblee-nationale.fr 

<eric.coquerel@assemblee-nationale.fr>, alexis.corbiere@assemblee-nationale.fr 

<alexis.corbiere@assemblee-nationale.fr>, bastien.lachaud@assemblee-nationale.fr 

<bastien.lachaud@assemblee-nationale.fr>, michel.larive@assemblee-nationale.fr 

<michel.larive@assemblee-nationale.fr>, jean-luc.melenchon@assemblee-nationale.fr <jean-

luc.melenchon@assemblee-nationale.fr>, daniele.obono@assemblee-nationale.fr 

<daniele.obono@assemblee-nationale.fr>, mathilde.panot@assemblee-nationale.fr 

<mathilde.panot@assemblee-nationale.fr>, adrien.quatennens@assemblee-nationale.fr 

<adrien.quatennens@assemblee-nationale.fr>, jean-hugues.ratenon@assemblee-nationale.fr 

<jean-hugues.ratenon@assemblee-nationale.fr>, muriel.ressiguier@assemblee-nationale.fr 

<muriel.ressiguier@assemblee-nationale.fr>, sabine.rubin@assemblee-nationale.fr 

<sabine.rubin@assemblee-nationale.fr>, francois.ruffin@assemblee-nationale.fr 

<francois.ruffin@assemblee-nationale.fr>, benedicte.taurine@assemblee-nationale.fr 

<benedicte.taurine@assemblee-nationale.fr> 

Copie à :  

next-up: linky <linky@next-up.org>, temoignage.linky.france@laposte.net 

<temoignage.linky.france@laposte.net> 

 

Bonjour à tous, 

Je me bats, au sein du collectif Stop Linky Finistère, depuis fin 2015 pour ne pas me voir 

imposer un capteur communicant évolutif à distance de type Linky. 

Je connais votre engagement sur le sujet et suis consciente qu'il n'est qu'un sujet parmi tous 

ceux à traiter pour que notre démocratie ne s'effondre pas totalement. 

Néanmoins, je me permets d'attirer votre attention sur deux points très précis. 

Deux points pour lesquels, ni les collectifs, ni les organisations ni les citoyens n'obtiennent de 

réponse, et ce, quelles que soient les personnes ou organismes contactés ! 

• quel texte de loi autorise Enédis à installer au domicile de chaque Français un objet 

connecté digne d'un "bracelet électronique" ?  

• pourquoi n'est il pas possible d'avoir accès au dossier technique de marquage CE du 

capteur communicant Linky ?  

http://www.next-up.org/pdf/Lettre_Pascal_Faure_Directeur_General_DGE_17_04_2016_basique.pdf 

Je crois que si nous obtenons les réponses à ces questions, le déploiement devrait s'arrêter de 

fait. 

Je vous remercie de l'attention que vous porterez à mon appel à l'aide. 

Salutations citoyennes, 

Hélène F 
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